

5000 PUESTOS DE TRABAJO GENERÓ LA CONTRUCCION DEL POLIDUCTO PASCUALES CUENCA

La mega construcción de poliducto Pascuales Cuenca que a la fecha registra un avance de obra del 95%, generó cerca de 5000 nuevos puestos de trabajo en el pico de la construcción lo cual es un mérito de gestión de EP Petroecuador, destacó el Vicepresidente de la República, Ing. Jorge Glas en el Enlace Ciudadano #464 realizado el pasado sábado 27 de febrero en Tabacundo.

El Segundo Mandatario felicitó a la Empresa en la persona de su Gerente General Ing. Alex Bravo, por el trabajo realizado para la ejecución de esta mega construcción que marcó un nuevo hito, cuando el anterior 26 de febrero inició las pruebas de carga y despacho de combustibles en uno de sus principales terminales ubicado en el cantón La Troncal.

El terminal forma parte del Poliducto Pascuales – Cuenca concebido e impulsado por el Gobierno Nacional y responde a la necesidad de incrementar la red de poliductos para transportar los combustibles como gasolina, diésel y gas de uso doméstico de manera segura, oportuna y eficiente para las provincias de: Azuay, Cañar, Loja, El Oro, Morona Santiago y Zamora Chinchipe. La infraestructura del nuevo poliducto, permitirá a estas provincias contar con un stock mínimo de 15 días de productos para la industria y la producción.

El Terminal La Troncal cuenta con infraestructura para la recepción, almacenamiento y despacho de gasolinas extra y súper, diésel y gas licuado de petróleo, productos que son transportados desde los Terminales Pascuales y El Chorrillo.

El Vicepresidente Jorge Glas destacó la nueva visión y objetivos de EP Petroecuador, bajo el liderazgo de un joven profesional esmeraldeño que, con capacidad y liderazgo, lleva adelante importantes procesos de transformación del sector hidrocarburífero entre los que destacó la rehabilitación de Refinería Esmeraldas y la construcción del poliducto Pascuales-Cuenca entre otros proyectos. Estas mega obras, dijo el Segundo Mandatario, son parte de las inversiones que denosta la oposición y que han sido posible ejecutar gracias a la decisión del Gobierno Nacional.



IMAGEN Y COMUNICACIÓN

Quito, 29 de febrero de 2016
Boletín No. 080

Anunció finalmente la rehabilitación del sistema regional de agua potable de Esmeraldas que beneficiará a 400 mil habitantes de dicha provincia, proyecto en el cual resaltó la participación y apoyo de EP Petroecuador.